



David Schuler wird neuer Rektor Volksschule der Stadt Luzern

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 18. Februar 2022

Der Luzerner Stadtrat hat David Schuler zum neuen Rektor der Volksschule ernannt. Der 48-jährige bisherige Prorektor tritt die Nachfolge von Vreni Vökle an, die nach Abschluss des laufenden Schuljahres 2021/2022 in Pension geht. David Schuler übernimmt die Leitung der städtischen Volksschule am 1. August 2022.

Der Stadtrat hat auf Antrag von Stadtpräsident und Bildungsdirektor Beat Züsli den 48-jährigen David Schuler zum Rektor der Volksschule ernannt. Die Wahl erfolgte nach einer öffentlichen Stellenausschreibung und einem mehrstufigen Verfahren mit abschliessendem Assessment. Der bisherige Prorektor der Stadt Luzern bringt für seine neue Aufgabe eine langjährige Erfahrung als Primarlehrer und Schulleiter mit. Vor seinem Wechsel nach Luzern war der Urner mit Masterabschluss in Schulmanagement Rektor des Berufs- und Weiterbildungszentrum Uri. Stadtpräsident und Bildungsdirektor Beat Züsli sagt: «Wir sind sehr froh, dass wir mit David Schuler einen erfahrenen und gut ausgebildeten Nachfolger von Vreni Vökle gewinnen konnten. Wir haben ihn in den letzten drei Jahren als Prorektor der städtischen Volksschule kennenlernen dürfen und sind auch deshalb absolut überzeugt von der Wahl».

Die Volksschule der Stadt Luzern bildet und fördert Kinder im Alter von 4 bis 16 Jahren entsprechend ihren Fähigkeiten und Neigungen. 19 Schulbetriebseinheiten verteilen sich über die verschiedenen Quartiere der Stadt. Das Volksschulangebot umfasst Kindergärten, Basisstufen, Primar- und Sekundarschulen, die schulischen Dienste sowie Tagesstrukturangebote. Der neue Rektor ist Mitglied der Geschäftsleitung der Bildungsdirektion. Stadtpräsident und Bildungsdirektor Beat Züsli erläutert: «Sich für die Bildung junger Menschen zu engagieren und Verantwortung für deren Weiterentwicklung zu übernehmen, ist eine schöne und gesellschaftlich äusserst wichtige Aufgabe: Wir gratulieren David Schuler ganz herzlich zur Ernennung und wünschen ihm für seine neue Funktion als Rektor der städtischen Volksschule alles Gute und viel Erfolg».

David Schuler hat sich in seinem ganzen bisherigen Berufsleben für die Bildung engagiert. Er sagt: «Die Gestaltung der Schule als lebendigen Lernort liegt mir sehr am Herzen. Ich freue mich, zusammen mit unseren sehr engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern die Volksschule der Stadt Luzern weiter zu stärken». Den Ausgleich zum anspruchsvollen Beruf findet der verheiratete David Schuler in seiner Familie mit den beiden erwachsenen Töchtern. So oft es die Zeit zulässt, ist er gerne in der Natur unterwegs, auf zwei Rädern, zu Fuss oder auf Skiern. Auch beim Lesen oder auf Reisen mit seiner Familie kann er sich gut vom Arbeitsalltag erholen.

David Schuler übernimmt die Leitung der Volksschule am 1. August 2022. Er wird dann Vreni Völkle ablösen, die in Pension gehen wird. «Ich danke Vreni Völkle bereits jetzt von Herzen für ihr grosses Engagement und die konsequente Weiterentwicklung der Volksschule», sagt Stadtpräsident Beat Züsli. Er ergänzt: «Vreni Völkle hat die städtische Bildung in den letzten acht Jahren mit ihrer Weitsicht und Ruhe geprägt. Davon werden wir noch lange profitieren».

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Stadt Luzern

Beat Züsli, Stadtpräsident

Telefon: 041 208 82 45

E-Mail: bildungsdirektion@stadtluzern.ch

Erreichbar: Freitag, 18. Februar 2022, 14.30 bis 15.30 Uhr